

Kooperation Universität Salzburg – Naturpark Riedingtal

Nach über einjähriger Vorbereitung wurde am 20. Mai 2010 zwischen der Universität Salzburg und dem Naturpark Riedingtal (Lungau) ein auf 10 Jahre ausgelegtes Kooperationsabkommen unterzeichnet, in dem die Kooperationspartner ihre Absicht darlegen, gemeinsam die Rolle von Wissenschaft und Forschung in der Naturparkgemeinde Zederhaus auf Dauer zu stärken und in der Region eine nachhaltige, touristische, kulturelle und wirtschaftliche Entwicklung anzuregen.



Almforschungszentrum Riedingtal



Vertragsunterzeichnung am 20.5.2010: v.l.n.r.: LAbg. G. Rogatsch, Rektor H. Schmidinger, Bgm A. Pfeifenberger, Landtagspräsident S. Illmer



Noch im Oktober 2010 wurde im Bereich des Almforschungszentrums eine Klimastation installiert



AG Landschaft und Nachhaltige Entwicklung, Vertragspartner und Gäste

Mit der Durchführung der Kooperation ist die AG Landschaft und Nachhaltige Entwicklung betraut. Im Rahmen von Exkursionen im Juni und Oktober 2010 wurden der Naturpark und seine Almen von über 30 Studierenden des Fachbereichs Geographie & Geologie besucht! Seit 1. Oktober steht der AG für Forschungs- und Lehrzwecke ein neues Domizil zur Verfügung.



Hinteres Riedingtal im Herbst